

BOLETÍN No. 693 ->>

Rector MAC agradece y felicita a estudiantes quienes ponen a la UAA en un sitio de vanguardia.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, felicitó y agradeció a seis estudiantes de la carrera en Medicina por poner a la Institución en un lugar de privilegio y vanguardia, al obtener el primer y tercer lugar en el concurso internacional de carteles científicos del Foro Mundial de Medicina 2013, en el que compitieron con alumnos de alrededor de 40 países.

Al sostener una reunión con los jóvenes, Andrade Cervantes manifestó que cada vez es más frecuente que las y los estudiantes de la UAA sobresalgan en múltiples actividades, tanto en indicadores de evaluación nacional, como el Examen General de Egreso (EGEL), así como en competencias académicas, de investigación y entre profesionistas, incluso a nivel internacional, por lo que están acostumbrando a la Casa de Estudios a varios triunfos.

De esta forma, a nombre de la comunidad universitaria, agradeció a los estudiantes de Medicina, así como a los de cada programa educativo de la Institución, por su empeño y compromiso con su formación y el desarrollo integral de la Universidad, pues, dijo el rector, estos logros impactan de forma benéfica a toda los integrantes de la UAA y a la sociedad de Aguascalientes; ya que se ratifica la excelencia académica que estará a disposición de la población a través de las y los egresados.

En el Foro Mundial de Medicina 2013, el primer lugar lo obtuvieron Edgar Jesús Tavares Rodríguez, Cesar Eduardo Ballín Orozco y Humberto Bermúdez Gómez del octavo semestre, con el tema "Sensibilidad y especificidad de cohorte de la formula de Homa", una prueba estadística para identificar quién padece diabetes, e incluso predecir quién podría padecerla. Mientras que los alumno Manuel Israel Arredondo García, Juan Francisco Herrera Serrano, Óscar Alejandro Ornelas del décimo semestre de Medicina de la UAA, obtuvo el tercer lugar con el proyecto "Prevalencia de insuficiencia renal en Aguascalientes".

Por su parte, los galardonados manifestaron que estos logros sólo pueden ser posibles con el trabajo en equipo entre estudiantes y catedráticos, así como el apoyo de las autoridades universitarias quienes auspician el desarrollo de este tipo de actividades. Asimismo, indicaron que en espera del próximo Foro, desarrollarán nuevos proyectos de investigación, pues, mencionaron, la producción científica es una acción sustantiva que permite a las universidades retribuir a la sociedad a la que se deben, gestionar innovaciones con alto sentido de responsabilidad ética y potencializar el desarrollo integra para cada ciudadano.

